

Der Golfclub Bad Rappenau trauert um sein Ehrenmitglied

# Berthold Böckling

der am 12. August 2021 verstorben ist.

Berthold Böckling war seit 1993 Mitglied unseres Clubs und wurde ob seiner Verdienste und der unermüdlichen Unterstützung des Clubs zum Ehrenmitglied ernannt.

Wir werden Berthold stets ein ehrendes Andenken bewahren und nehmen in Dankbarkeit und Hochachtung Abschied von ihm.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Vorstand, Mitarbeiter und Mitglieder  
des Golfclub Bad Rappenau**

